
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 137 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar:

Qual a possibilidade de ser disponibilizado Guarda Municipal ou 

agente  de  segurança  permanente  na  Escola  “Franklin”  localizada  no  bairro 

Cruzeiro do Sul?

JUSTIFICATIVA

Chegou ao conhecimento dessa Vereadora que atos contínuos de 

violência estão ocorrendo na referida escola. Professores e alunos tem passado por 

violência psicológica e física o que vem degradando o ensino pois por diversas vezes 

nem aula se consegue ministrar.

De certo que cabe a família educar e conter seus filhos, contudo, por 

muitas vezes os pais trabalham e não tem a noção do mal que seus filhos causam em 

sua ausência e quem sofre diretamente são os bons alunos e funcionários da escola.

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 02 de abril de 2024.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 09 de abril de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de abril de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


